

高校つぶしやめて

「魅力ない」は間違い

9月に再編整備の対象とされたのです。

して息子が通う西淀川高校の名前があがりました。3年連続定員割れの高校は廃止・再編整備の対象とするという府立学校条例が適用されています。むしろみんな、努力して成長していく

。

さうぞ 新しい大阪へ
11・22 W選

橋下「維新」政治

息子が通う咲洲（さきし）高校は2018年度の廃校が決まりました。守る会をつくり、同じく廃止とさせた池田北高校の守る会と合わせて3万9000人の存続署名を集めました。今最初に就職試験を受けようとしたところがブラック企業でした。廃止までのあいだ、残る子どもたちを大事にみると府教委は言っていたのに先生がたくさん転勤され、陶芸ができる美術の先生がおられなくなつて地元の人たちが楽しみにしていた陶芸教室ができなくなつたのにこれからもがんばります。

子どもを大事にして

咲洲高校を守る会
谷田 香奈さん



西淀川高校 保護者
郡山 麻理さん



ています。

息子は文章を理解するこ

とが苦手で、高校へは定員が割れている西淀川高校以外に行けませんでした。まわりからの心遣いにずっと

がもてるようになり、初めて自分にも友達がいる気付けました。学校の様子も先生は詳しく教えてくださいます。子育てをしていて今が一番幸せです。

4年前の選挙では子どもを大切にしてくれると期待

めさせてください。

りました。来年は農業の授業もなくなるといわれています。

息子は「僕たちの学校が

橋下さん（大阪市長）

が最初に知事選挙に出られてもいい、授業がなくなるてもいいという扱いをうけるのか」と子どもは不審がっています。

学校は経営ではなく運営が最初に知事選挙に出られたときは支持しました。今は後悔しています。大阪の子どもたちのために、私たちの大坂を自分たちで守るためにこれからもがんばります。

（大阪市内での集会あ

たためにこれからもがんばります。